



Une marche vespérale, tout en dégustation.

LOISIRS

Une sortie vespérale et gourmande

Le comité départemental EPMM – Sport pour tous – de la Somme organisait samedi 24 mai en soirée, une marche vespérale, à partir de Buigny-l'Abbé. Soixante-dix personnes, après l'apéritif à Buigny l'Abbé, se sont mises en route, par des chemins de terre, pour se rendre à Yaucourt-Bussus, où les attendaient quiches, cakes et autres pâtés.

Après cette dégustation, le parcours a emprunté la Chapelle d'Hémimont (Bussus), chapelle édifée sur l'emplacement d'un petit temple gallo-romain, en 1655,

lieu de pèlerinages pour les matelots d'Abbeville. Les randonneurs ont pu se restaurer à nouveau après s'être séchés ayant « essuyé » une petite pluie. Après quelques explications sur ce merveilleux petit site, l'heure du retour était arrivée. Une dernière petite halte à Yaucourt pour déguster le fromage et attaquer les derniers kilomètres pour regagner Buigny-l'Abbé où le dessert les attendait. Cette manifestation a été très appréciée par l'ensemble des participants se promettant de recommencer dans un autre lieu la même expérience.

Bisson
2